

*Am 23. April fand in Vereinsraum der Räuchlehalle unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt.*

*Zur Freude der Oberhexe waren die Aktiven fast alle anwesend, als sie um 19.30 Uhr die Sitzung eröffnete.*

*Der Bericht der Kampagne wurde mit lustigen Zwischenrufen kommentiert und es konnte wieder einmal festgestellt werden, dass die fastnachtlichen*



*Aktionen für alle mit Spaß und Begeisterung verbunden waren.*

*Die Wahl des 2. Hexenmeisters fiel wieder auf Heike Schwenker, die die Oberhexe Iris Strelow - Braun schon in den letzten 2 Jahren tatkräftig unterstützt hat. Ilona Stutz übernahm das Amt der Vergnügungshexe.*

*Außerdem wurden Martina Bort und Edith Hauska als Kassenprüfer gewählt.*

*Als Texthexe schwingt weiterhin Andreas Schwenker den Kuli und Talerhexe Manfred Braun ist für die Finanzen zuständig.*

*Der große Hexenrat beschloss die 7 neuen Hexen nach Ablauf ihres Probejahres im Verein aufzunehmen.*

*Des Weiteren wurde geplant über die Sommermonate die Ärmel hochzukrempeln und wieder kleine Mäsklen zu basteln, denn die Vorräte sind aufgebraucht, auch müssen Masken für die Neuhexen gefertigt werden.*

*Weiterhin wird Freitags im Vereinsraum der Räuchlehalle ab 18.30 Uhr der Hexentanz geprobt, danach Anfängerprobe und Hexenmusik.*

*Am kommenden Samstag Auftritt in Fürfeld beim Guggemusiktreffen der Äschebescher um 19.50 Uhr!*